



## Aktion Fastensuppe "Essen teilen - Leben teilen" | BG Nonntal-Europagymnasium

**Projektbeschreibung/Aktivitäten:** Die Aktion Fastensuppe hat am BG Nonntal bereits eine mehrjährige Tradition. Der Erlös wird jedes Jahr einem bestimmten Projekt oder einer caritativen Organisation gespendet. In den vergangenen Jahren wurde immer aus aktuellem Anlass die Spendensumme einem Krisengebiet gewidmet, wie 2014 und 2015 der Syrienhilfe im Libanon / Caritas- Auslandshilfe.

### Vorbereitung und Ablauf:

Bei der Vorbereitung sind immer 2 Klassen beteiligt. Die Unterstufen-Klasse übernimmt die Information an die Klassen, Plakatwerbung, Anmeldung und Organisation und Mithilfe am Aktionstag. Eine Oberstufen-Klasse übernimmt das Kochen, Ausgeben und den Küchendienst am Projekttag. Die Klassen setzen sich vorher mit der Problematik im Krisenland auseinander. 2014 konnte uns der Caritas-Auslandskoordinator Stefan Mayer von der Situation in den Flüchtlingslagern im Libanon berichten.

**Ergebnis 2015:** Dieses Jahr unterstützt unsere Spende das BetAlef-Schulprojekt im Libanon. Heuer haben ca. 300 Schüler/innenteilgenommen. Die jährlich steigende Teilnehmerzahl ist für die Schülergruppe im Küchendienst eine große Herausforderung, Spendenerlös pro Jahr : ca. 900-1200 Euro.

**Beteiligte Klassen / Anzahl SchülerInnen:** 2 Klassen: 4D, 7B (ca. 25 Schüler in der Vorbereitung)

**Schule | Beteiligte LehrerInnen:** BG Nonntal-Europagymnasium, Mag. Maria Koidl-Trinkfaß, Mag. Christian Spitzak

**Projektzeitraum:** 2 Wochen im März + Aktionstag

**Webseite der Schule/des Projekts:** [www.bgnonntal.at](http://www.bgnonntal.at)

**Kontakt:** Maria Koidl, 0650/9800321

**E-Mail der Kontaktperson:** [mariakoidl@gmx.at](mailto:mariakoidl@gmx.at)

Eingereicht für den Projektewettbewerb „**Go fair. Schulen im Engagement**

**für eine faire Welt**“ des Entwicklungspolitischen Beirates der Salzburger

Landesregierung in Kooperation mit dem Salzburger Landesschulrat  
anlässlich des Europäischen Jahres für Entwicklung 2015.



